



MERCREDI MUSICAL

De belles soirées tout en musique!

Pour diffusion immédiate

Edmundston, N.-B., le mercredi 29 mai 2024 – Le Centre des arts d'Edmundston est fier de dévoiler sa programmation du Mercredi musical 2024! Lors de cette 39^e saison, une série de huit spectacles extérieurs gratuits, seront présentés à 19 h, tous les mercredis sur la scène Gilles-Guerrette de la Place de l'hôtel-de-ville.

Dans l'élaboration de cette programmation, le Centre des arts d'Edmundston a voulu mettre en lumière le talent des artistes locaux et provinciaux. Cette série de spectacles fera place à la découverte et à une variété de styles en passant de la chanson pop et folk au rock, métal et jazz. Au total, huit soirées musicales vous seront présentées, dont six mettant en vedette des groupes et artistes originaires de la région d'Edmundston.

Ces spectacles sont GRATUITS. La population et les visiteurs sont chaleureusement invités à y assister.

Les spectacles auront lieu du 3 juillet au 21 août 2024, à 19 h, sur la scène Gilles-Guerrette du Parc Place de l'hôtel-de-ville (5, rue Court) à Edmundston. En cas de pluie, ils seront déplacés au Centre des arts La petite église d'Edmundston. Le nombre de places assises étant limité, il est fortement recommandé d'apporter un fauteuil pliant.

Pour plus de détails, veuillez communiquer avec le Centre des arts d'Edmundston :

Téléphone : 1-506-739-2127
Courriel : centredesarts@edmundston.ca
Site Web : www.artsedmundston.ca
En personne : 82, chemin Canada, Edmundston

Le « Mercredi musical » est une présentation du Centre des arts et du Service arts et culture de la Ville d'Edmundston, avec le soutien de Patrimoine canadien et du Gouvernement du Nouveau-Brunswick.

– 30 –

Pièce jointe : PDF de la programmation complète
Contact média : Annie Côté, directrice
Service arts et culture, Ville d'Edmundston
1-506-739-2127; annie.cote@edmundston.ca

Une présentation du Centre des arts d'Edmundston avec le généreux soutien des partenaires suivants :





MUSICAL WEDNESDAY

Beautiful musical evenings!

For immediate release

Edmundston, NB, Wednesday, May 29, 2024 – The Edmundston Arts Centre is proud to unveil its 2024 Musical Wednesday program! During this 39th season, a series of eight free outdoor concerts will be held at 7 p.m. every Wednesday on the Gilles-Guerrette stage at the City Hall Square.

While planning this lineup, the Edmundston Arts Centre has focused on highlighting local and provincial talented artists. This concert series will offer a chance to discover a variety of musical styles ranging from pop and folk, to rock, metal, and jazz. In all, eight musical evenings will be presented, six of which will feature bands and artists from the Edmundston region.

These concerts are FREE. The community and visitors are warmly invited to attend.

The concerts will take place from July 3 to August 21, 2024, at 7 p.m., on the Gilles-Guerrette stage at City Hall Square (5 Court Street), in Edmundston. In case of rain, they will be moved to La petite église Edmundston Arts Centre. As seating is limited, it is strongly recommended to bring a folding chair.

For more details, please contact the Edmundston Arts Centre:

Phone: 1-506-739-2127

Email: centredesarts@edmundston.ca

Web site: www.artsedmundston.ca

In person: 82 Canada Road, Edmundston

Musical Wednesday is a presentation of the Arts Centre and the City of Edmundston's Arts and Culture Department, with the support of Canadian Heritage and the Government of New Brunswick.

– 30 –

Attachment: PDF of the complete program

Media Contact: Annie Côté, Director

Arts and Culture Service, City of Edmundston

1-506-739-2127; annie.cote@edmundston.ca

Une présentation du Centre des arts d'Edmundston avec le généreux soutien des partenaires suivants :





CENTRE
DES ARTS
LA PETITE ÉGLISE
D'EDMUNDSTON



Gratuit – Free
www.artsedmundston.ca



3 JUILLET
Zest
JAZZ



10 JUILLET
Écarlate
POP/FOLK



17 JUILLET
Axelle et Mélissa
DIVERS



24 JUILLET
Dahlia Ave.
TRADITIONNEL NÉO-BRUNSWICKOIS



31 JUILLET
Soirée chansonniers
Kristine Desardins et Christian Gauvin /
Jéréemie Theriault



7 AOÛT
Studio de chant Jessie Guerrette
ÉCOLE DE CHANT



14 AOÛT
Pas Bâdré
TRADITIONNEL NÉO-BRUNSWICKOIS



21 AOÛT
Syl & Vinaigre
PUNK, ROCK, METAL

En cas de pluie l'évènement sera déplacé au Centre des arts. / In case of rain the event is relocated inside the Arts Center.

**19 H / 7 PM EDMUNDSTON (NB) • 5, RUE COURT STREET
PLACE DE L'HÔTEL-DE-VILLE CITY HALL SQUARE**

Centre des arts d'Edmundston
82, chemin Canada Road, Edmundston
506-739-2127 • centredesarts@edmundston.ca



Une présentation du Centre des arts d'Edmundston avec le généreux soutien des partenaires suivants :



CENTRE
DES ARTS
LA PETITE ÉGLISE
D'EDMUNDSTON

